

# Hans Rudolf Stauffacher



Hans Rudolf Stauffacher ist Rektor der Kantonsschule Baden.

**Herr Stauffacher, am kommenden Samstagmorgen findet in der Kantonsschule Baden der Tag der offenen Türe statt. Wen möchten Sie mit diesem Event ansprechen?**

Der Tag der offenen Türe ist ein Ersatz für die Besuchswoche. Diese war nicht mehr sehr gut besucht. Deshalb kamen wir auf die Idee, einen Tag der offenen Türe zu veranstalten und diesen an einem Samstag durchzuführen. In erster Linie sind also die Eltern der Schülerinnen und Schüler angesprochen. Im ersten Teil dieses Morgens werden deshalb verschiedene «normale» Lektionen abgehalten. Im letzten Jahr kamen aber auch erfreulich viele künftige Schülerinnen und Schüler an diesen Anlass. Und natürlich sind alle, die Kantiluft schnuppern wollen, an diesem Tag willkommen.

**Bereits im letzten Jahr fand ein Tag der offenen Türe statt, kamen damals viele Interessierte?**

Ja, viele sind gekommen. In einigen Schulzimmern hatte es genügend Stühle, im nächsten war es gedrängt. Das wird wohl auch dieses Mal so sein.

**Was wird denn den Interessierten an diesem Samstagmorgen geboten?**

Den Besuchenden soll ein Einblick in die Vielfalt des alltäglichen Schulunterrichts der Kantonsschule Baden geboten werden. Bereits an den Eingangstüren der Schulzimmer wird zu lesen sein, welches Fach unterrichtet und welches Thema gerade abgehandelt wird. Anschliessend stellen sich im «Kanti-Spezial» die verschiedenen Fachschaften vor. Da zeigt sich die grosse Breite unseres qualifizierten Personals. Man kann selbst Experimente durchführen. Auch dieser Teil fand im letzten Jahr bei den Besuchenden grossen Anklang. (MBO)

**Offene Türen, Samstag, 11.9., 7.30–12 Uhr:**

**Die Lektionen beginnen um 7.30, 8.30 und 9.30 Uhr. Das Programm von «Kanti-Spezial» kann unter [www.kanti-baden.ch](http://www.kanti-baden.ch) eingesehen werden.**